

Domingo Godoy M.

Puntualiza Opiniones

El ex diputado Domingo Godoy Matte dio a conocer ayer una declaración en la que señala:

"Los señores Sergio Fernández, Jaime Guzmán, Guillermo Elton, Javier Leturia, Luis Cordero y Pablo Longueira, han emitido una declaración como integrantes del comité directivo de la Unión Demócrata Independiente (UDI) en que pretenden dar respuesta y refutar las críticas que formulé a la política económica aplicada por los "niños de Chicago" y los gremialistas en el curso de una entrevista que me hizo la periodista Raquel Correa de "El Mercurio".

"Sobre el particular me parece necesario puntualizar lo siguiente:

"1) No estoy buscando activar "mezquinas rencillas" divisionistas como dicen los dirigentes de la UDI, sino interpretar un clamor nacional que se viene expresando en forma generalizada y que exige, junto a una profunda rectificación de la conducción económica, que los culpables asuman sus verdaderas responsabilidades.

"2) Rechazo en la forma más enérgica el sibilino intento evidenciado en la declaración de la UDI, de comprometer al Ministro del Interior con mis opiniones. El Ministro Jarpa ha dado ya claras e irrefutables demostraciones, a lo largo de su trayectoria política, de la hombría y firmeza con que sabe mantener sus ideas y posiciones propias.

"3) Tampoco deberían estos responsables de los errores que se han cometido, tratar de escudarse tras el prestigio de nuestras Fuerzas Armadas y de Orden. La inmensa mayoría de los chilenos valora y aprecia en su verdadera magnitud y trascendencia el esfuerzo y mérito de las realizaciones logradas por su gobierno. Por mi parte, jamás he dejado el menor asomo de dudas respecto a mi absoluta adhesión y respeto a la persona del Presidente de la República y a los integrantes de la Junta de Gobierno, a quienes debemos el rescate de Chile. Esa obra no puede ser menoscabada con fracasos que no le corresponden debido a la aplicación dogmática de esquemas económicos ajenos a nuestra realidad que desnaturalizan y desvirtúan la verdadera economía social de mercado.

"4) Criticar el fracaso de este grupo elitista y pretencioso no es "herir injustamente" a las Fuerzas Armadas ni responsabilizarlas de la crisis que vivimos. Es apuntar a la causa del mal para contribuir a una necesaria y justa cirugía, antes que el mal adquiera proporciones insanables. Aquí no está en discusión el gobierno o la actuación de las Fuerzas Armadas y de Orden, sino la responsabilidad de los culpables del desastre económico. Ese y no otro es el espíritu de lo que he venido sosteniendo en artículos de prensa y de mis declaraciones a la periodista de "El Mercurio".

Mer-3-XI-83